

CONTRE LA REFORME DES RETRAITES, **CONTRE MACRON,** LES 19 ET 21 JANVIER, DEMARRONS LA MOBILISATION GENERALE!

..ON SECOUE UN PEU, C'EST FINANCÉ,...

LA RETRAITE ...

ANTICAPITALISTE

BULLETIN NPA PEUGEOT SOCHAUX 18 JANVIER 2023

Mardi, Élisabeth Borne a présenté la réforme des retraites prévues par Macron, qui sans surprise sera désastreuse pour le monde du travail : report de l'âge de départ à 64 ans (au lieu de 62 actuellement), avec une augmentation du nombre d'années de cotisations pour avoir droit à une pension à taux plein (43 ans de cotisation au lieu de 42 actuellement).

La logique est toujours la même : nous tuer au travail (l'espérance de vie en bonne santé est de 63 ans en France...) et baisser le montant des pensions. Ca suffit! Depuis des années, leurs réformes des retraites sont injustes. Il faut stopper cette nouvelle attaque, et revenir à la retraite à 60 ans à taux plein.

Ils volent aux pauvres pour donner aux riches

La réforme des retraites est une façon de diminuer les richesses qui reviennent aux salariéEs pour les transférer au grand patronat : le gouvernement l'a avoué, il veut s'en servir pour réduire drastiquement l'impôt sur les sociétés.

Nous refusons que l'argent des cotisations retraites soit transféré aux entreprises. Les entreprises CAC40 ont justement donné à leurs actionnaires 80,1 milliards d'euros en 2022 ! Elles n'ont pas besoin de notre

argent, et les exonérations de cotisations octroyées au patronat (64 milliards selon une récente étude de chercheurs de Lille) doivent être arrêtées pour renflouer les caisses de la Sécu.

Augmentation de tous les revenus

Manifestement, Macron veut à tout prix nous faire payer le crise économique, en faisant baisser nos revenus. Avec une inflation de + 14,6 % sur les produits du quotidien (allant jusqu'à 25 voire 33 % sur certains produits), sans compter l'énergie, nous sommes des millions à être pris à la gorge.

Il faut augmenter tous les revenus (que ce soient les salaires, les retraites, les indemnités chômage et autres allocations) de 400 euros, pour pouvoir faire face à cette augmentation des prix. Ces revenus doivent aussi être indexés sur les prix des produits de première nécessité, car quand les prix augmentent, l'ensemble de nos revenus doit suivre. Enfin. le revenu minimum doit être élevé à 1800 euros nets.

Faisons face à Macron et son monde En nous attaquant, le gouvernement et le

patronat veulent vider nos poches, et espèrent nous mettre la tête sous l'eau. Ils font le pari que les réactions, en particulier syndicales, seront faibles, pour pouvoir passer en vitesse au vote à l'Assemblée nationale en s'appuyant sur la droite

De notre côté, nous souhaitons que cette attaque serve de déclencheur pour porter l'ensemble de nos colères : les salaires et tous les revenus trop bas, les conditions de travail qui se dégradent. services publics

décomposent (à commencer par celui de la santé), les prix qui augmentent dans les transports publics.

À l'occasion de cette bataille des retraites, nous avons la possibilité d'exprimer notre rejet de Macron et de ce gouvernement illégitime, pour que les exploitéEs et les oppriméEs prennent leur affaires en main, pour se débarrasser de cette société de crises.



semaine prochaine marquera le début de la bataille des retraites. Le jeudi 19 janvier

aura lieu la première journée de grève et de manifestation à l'appel des organisations syndicales. Le samedi 21 janvier, une manifestation nationale se tiendra à Paris (14h, Bastille), à l'appel en particulier de plusieurs organisations de jeunesse.

Pour gagner, il va falloir construire un mouvement d'ensemble : nous mobiliser sur nos lieux de travail et d'études, dans nos quartiers, dans la jeunesse, pour manifester, nous organiser en assemblées générales et en coordinations interprofessionnelles, pour construire une grève dans la durée et des manifestations de masse afin de faire reculer le pouvoir.

LE BLOG DU SECTEUR AUTOMOBILE DU NPA

www.npa-auto-critique.org Tracts, actus, infos, échanges, tout sur l'áctualité des luttes dans notre secteur Et maintenant sur Facebook



CHLORDÉCONE : L'ÉTAT FRANÇAIS EST COUPABLE!

Le deux janvier 2023 une ordonnance de non-lieu a été rendue, face aux plaintes déposées pour l'empoisonnement au chlordécone.

Les grands propriétaires des bananeraies de Martinique et de Guadeloupe et l'état colonial français qui a autorisé, par décrets dérogatoires, l'empoisonnement des sols, de l'eau, des habitants, sont coupables à 100 %. Le chlordécone, un insecticide qui provoque l'apparition du cancer de la prostate était interdit aux USA depuis 1976, classé cancérigène par l'OMS dès 1979 et interdit en métropole depuis 1990!

Ce non-lieu est scandaleux.

LA SANTÉ ET L'HOPITAL COULENT, MACRON FAIT DES CLAQUETTES SUR LE PONT DU **TITANIC**

Un patient de 84 ans vient de décéder, aux urgences, après avoir passé 18 heures sur un brancard à l'hôpital Minjoz de Besançon, Selon Samu urgence de France, ce sont 150 décès « inattendus » qui sont survenus dans l'hexagone en décembre 2022.

A la poste c'est une nouvelle réorganisation à venir, raréfaction avec une des tournées de facteurs et factrices

avec le risque de 20 000 destructions d'emplois selon sud PTT. la **SNCF** Α des guichets disparaissent, comme à Vesoul et à Belfort, sans compter les trains annulés au dernier moment. C'est aussi la numérisation des services publics à outrance, la disparition de services publics de proximité (CAF, Sécu, trésoreries...)

Les 12/13/14 mai aura lieu à LURE (70) une rencontre nationale de 186 associations, partis et syndicats pour la défense de nos services publics. ponctuée le samedi 13 mai d'une manifestation nationale. Nous sommes toutes et tous concernés!

STELLANTIS ET LES TAXIS VOLANTS.

Stellantis investit dans la société ARCHER (USA) en allant sur le marché des taxis volants (aéronefs électriques à décollage et atterrissage vertical). Ca plane sûrement pour plus de profit, sinon d'un mirage...

TAVARES, DES EMPLOIS EN MOINS!

Cette fois c'est au tour de la réorganisation des garages, des concessionnaires de multinationale, et au bout du compte, des nouvelles suppressions de beaucoup d'emplois.

LA PETITE PHRASE QUI TUE ...

« Qui aurait pu prédire la crise climatique aux effets spectaculaires encore cet été en France? », a déclaré Macron lors de présentation des vœux à la télévision.

Réponse à cette incroyable interrogation : beaucoup de monde. C'est du moins ce qu'affirme dans tweet Valérie Masson-Delmotte, un coprésidente du Groupe d'experts intergouvernemental sur l'évolution du climat (Giec) depuis 2015. et par ailleurs paléoclimatologue.

> Non seulement ce groupe a publié de nombreux rapports depuis 1990 à ce propos, mais cette scientifique a planché sur le Borne et les membres de son gouvernement en leur envoyant en plus nombre Macron est-il mal informé? On se souvient tous d'un certain Jacques Chirac prenant la parole en 1992 au sommet de la Terre à Rio pour dire: « la maison brûle et nous regardons ailleurs », ou du film

d'Al Gore sorti en 2006 « une vérité qui dérange ». Mais Macron, qui a fait Sciences Po et

l'ENA, qui est aux manettes depuis 2017, n'a rien entendu, rien lu, rien vu venir, rien prévu...

FERMES, TRANSPORTS A L'ARRÊT... sujet devant d'e-mails.

COLIPURES D'ÉLECTRICITÉ, HÔPITAUX

BIEN FAIT

DE CHANGER

DE NOM ..

Contre la retraite à 64 ans Mobilisation intersyndicale jeudi 19 janvier,14h Champ de foire Montbéliard

A l'appel de la CFDT, la CGT, FO, la CFE-CGC, la CFTC, l'Unsa, Solidaires et la FSU

Tract Stellantis Sochaux 18 01 2023 IPNS

Ne pas jeter sur la voie publique